

Código de conducta

Integridad

Los maestros deberán mantener los más altos estándares morales, esforzándose por garantizar que sus intenciones, acciones y palabras se basen en la honestidad, la compasión, el desinterés, la honradez, y la transparencia. Así mismo, reconocen que el proceso de aprendizaje nunca se termina y deben evitar presentarse a sí mismos como "iluminados" o "espiritualmente avanzados". Mas bien, deben demostrar que están caminando por el camino espiritual junto con sus colegas y estudiantes. Cultivando una actitud de humanidad en su enseñanza y dedicando su trabajo a algo más grande que ellos mismos.